

Venezuela denuncia muerte de civiles por paramilitares colombianos



Las operaciones han tenido el fin de erradicar a grupos paramilitares que pretenden apropiarse de esa ruta transfronteriza para fines del narcotráfico.

Caracas, 11 feb (RHC) El ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, denunció este viernes la muerte de ocho civiles en el suroccidental estado de Apure por acciones de los denominados

grupos Tancol (terroristas armados narcotraficantes colombianos).

En rueda de prensa desde el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), el titular ofreció detalles de las operaciones desplegadas durante las últimas semanas por el Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) en función de la neutralización de esas agrupaciones paramilitares.

Al respecto, el general en jefe informó que como parte del despliegue defensivo Escudo Bolivariano 2022, desde principios de años fueron dados de baja nueve irregulares procedentes de Colombia, con saldo adicional de 56 individuos capturados y puestos a disposición del Ministerio Público.

Durante las operaciones militares, pasaron al control de la FANB 16 campamentos improvisados que servían de bases de operaciones a los mencionados grupos paramilitares, donde fueron incautados vehículos, artefactos explosivos, tres aeronaves, equipos de comunicaciones y maquinaria pesada.

También un amplio arsenal de armas de guerra de diverso calibre, un total de tres mil 600 municiones, 1,2 toneladas de cocaína y 800 kilogramos de marihuana, precisó Padrino López en sus declaraciones a los medios.

El ministro de Defensa subrayó que las operaciones han tenido acento en el estado de Apure, en un espacio territorial de 25 mil kilómetros cuadrados, con el fin de erradicar a grupos paramilitares que pretenden apropiarse de esa ruta transfronteriza para fines del narcotráfico.

En tal sentido, los efectivos de la FANB también permanecen desplegados en las demarcaciones de Amazonas, Sucre, Zulia y Bolívar para contener y desalojar a las estructuras criminales que ingresan al territorio venezolano a través de las fronteras, puntualizó el titular.

Padrino López denunció además el empleo de artefactos explosivos y minas antipersonales por parte de los grupos Tancol, al tiempo que destacó la ausencia de bajas en las filas de las fuerzas armadas venezolanas durante las operaciones.

Ratificó además el compromiso del Gobierno Bolivariano y la FANB de elevar la calidad de vida del pueblo de Apure, afectado por las acciones de los irregulares; porque “Apure es nuestro, de ahí no nos vamos, es de los venezolanos y lo vamos a defender con las armas y el amor hasta el final”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285902-venezuela-denuncia-muerte-de-civiles-por-paramilitares-colombianos>



Radio Habana Cuba